

日本塗装機械工業会



MAとなること」と指摘を語り、具体的には会員の増強、5部会活動の推進、ホームページの活性化、統計の精度アップ、シンポジウム内容の刷新、NET BANKの

場を提供できる。CEM
Aと工業塗装業界の発展
に寄与したい」と述べ、
最後に日本塗装工業業会会

2015, 2, 4 (3)



ページの活性化、統計の精度アップ、シンポジウムの内容刷新などに努めていくとした。

40周年に向け、活動充実図る

日本塗装機械工業会は1月26日、名古屋ニューグランドホテルで新年互礼会を開催した。関係者80名が出席。

あいさつに立った木下真生会長は、「2016年には40周年を迎える、その記念行事を一つの大きな区切りとし、次の20年、30年、40年に更なる発展のために石碑を打っていく」と述べた。

木下会長は会員増強を継続して目指すとともに、5部会活動の推進、ホーム

午後3時から懇親会が開かれ、あいさつに立った木下会長は「静から動へど、發信・活動してい

午後3時から懇親会で、開かれ、あいさつに立った木下会長は「静かに話をへど、発言・活動して、CEMAを見せる」と、ついで、「どうもありがとうございました」と、塗装が最も需要人口を増やしていくといふ世の中であるといふ業界のイメージアップや地位向上を図っていくこと、塗装に関するあらゆる分野をガバーしているO

中継の同じく副会長の甘利昌彦氏が「天下を守る」として、長から話があった。『姿なくしてでも「アーニング」を具現化するメンバーが少なくとも二三人』は集まっているらしいと、意味深い瓦礫会で、あつたと思ふ』と行く、その後閉会した。